

Medieninformation

Seniorin für nachbarschaftliches Engagement ausgezeichnet

Sahle Wohnen belohnt engagierte Mieterin aus dem Kölner Stadtteil Porz-Westhofen

Köln, 10. Oktober 2023

Die 91-jährige Mieterin Gerda H. aus Porz-Westhoven hat beim Jubiläumswettbewerb des Wohnungsunternehmens Sahle Wohnen den Hauptpreis gewonnen. Sie kann sich über einen Geschenkgutschein in Höhe von 500 Euro freuen. Aus Anlass seines 60-jährigen Jubiläums hatte das Unternehmen Anfang des Jahres einen Wettbewerb zum Thema „Mieterinnen und Mieter engagieren sich für eine gute Nachbarschaft“ ausgeschrieben. Eine fünfköpfige Jury begutachtete insgesamt 56 eingereichte Geschichten und kürte kürzlich die Gewinnerinnen und Gewinner.

Besonders beeindruckt an der Geschichte aus Porz-Westhoven hat die Jury, dass Gerda H. ein Spendencafé in der Sahle-Wohnanlage mitinitiiert hat und bis heute dafür Sorge trägt, dass es monatlich stattfindet. Der jährliche Erlös von rund 1000 Euro geht an ein Kinderhospiz. Auch darüber hinaus ist die 91-Jährige aktiv: Sie verwaltet die Schlüssel des Gemeinschaftsraums in der Wohnanlage und nimmt trotz ihres hohen Alters an fast allen Gemeinschaftsaktivitäten teil, die die gemeinnützige Dienstleistungsgesellschaft Parea vor Ort anbietet. „Seit ihrem Einzug 2014 kenne ich sie als sozial engagierte Persönlichkeit“, betont Sahle Wohnen-Kundenbetreuer Volker Hille. „Menschen wie sie bilden das Rückgrat einer guten Nachbarschaft im Quartier“, erklärt Parea-Mitarbeiterin Gyuzel Moratova.

Neben Gerda H. können sich noch zwei weitere Mieter/-innen aus Köln über Preise freuen. Ansis U., der ebenfalls in Porz-Westhoven zu Hause ist, wurde für sein Engagement als Musiker bei Parea-Veranstaltungen mit einem zweiten Preis in Höhe von 300 Euro ausgezeichnet; Nevim T., Mieterin aus Riehl, erhielt einen dritten Preis in Höhe von 200 Euro für ihr Engagement zur Integration türkischer Nachbarinnen.

„So viele tolle Geschichten sind eingereicht worden, Geschichten über Mieterinnen und Mieter, die sich auf ganz verschiedene Weise für ein gutes Miteinander in unseren Wohnquartieren engagieren“, erklärt Jury-Mitglied Monika Klaeser, Leiterin Wohnmanagement Süd-West bei Sahle Wohnen. Aufgrund der Vielzahl an guten Geschichten wurden daher kurzerhand neun statt nur drei prämiert. Weitere Hauptgewinne gingen nach Oberhausen und Velbert, weitere zweite Preise nach Erkrath und Frankfurt, weitere dritte Preise nach Essen und Hamburg. „Es ist wichtig, ein Zuhause zu haben, wo man sich sicher und aufgehoben fühlt. Eine Nachbarschaft, in der die Menschen füreinander da sind, gehört ebenso dazu wie eine zeitgemäß ausgestattete Wohnung, ein gepflegtes Wohnumfeld und ein guter Service“, unterstreicht Friederich Sahle, geschäftsführender Gesellschafter bei Sahle Wohnen, die Bedeutung intakter Nachbarschaften für gutes Wohnen. „Gemeinsam mit der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die an vielen unserer Standorte aktiv ist, fördern wir den nachbarschaftlichen Zusammenhalt.“

Im Rahmen des Wettbewerbs waren nicht allein Mieterinnen und Mieter aufgerufen, über ihr nachbarschaftliches Engagement im Quartier zu berichten. Auch Kundenbetreuer und Parea-Mitarbeiterinnen

konnten Geschichten über engagierte Mieterinnen und Mieter einreichen. „Gerade ältere Menschen vermeiden es oft, über sich und ihre Aktivitäten zu sprechen. Ihre Geschichten sollten bei unserem Wettbewerb ebenso Berücksichtigung finden“, erläutert Jury-Mitglied Thomas Schwarzenbacher, Geschäftsführer Wohnmanagement bei Sahle Wohnen. Gerda H., Ansis U. und Nevim T. gehören zu diesen Menschen. Auf ihr Engagement haben andere aufmerksam gemacht.



Teamleiterin Elke Schmengler (r.) und Kundenbetreuer Volker Hille freuen sich mit Gerda H. aus Porz-Westhoven, der glücklichen Gewinnerin des Jubiläumswettbewerbs von Sahle Wohnen.

Das Unternehmen Sahle Wohnen

Das Wohnungsunternehmen Sahle Wohnen ist als Teil der gleichnamigen Unternehmensgruppe bundesweit in über 40 Städten vertreten. Mit einem Bestand von mehr als 23.000 Wohnungen zählt das mittelständische Familienunternehmen, das auf eine mehr als 125-jährige Geschichte (davon 60 Jahre in der Wohnungswirtschaft) zurückblicken kann, zu den führenden privaten Wohnraumanbietern in Deutschland.

Sahle Wohnen ist im öffentlich geförderten sowie im frei finanzierten Wohnungsbau tätig. Einen regionalen Schwerpunkt bilden Wohnanlagen in Nordrhein-Westfalen, z. B. in Bonn, Düsseldorf, Duisburg, Essen, Köln und Münster. Darüber hinaus ist das Unternehmen auch in Berlin, Hamburg sowie Frankfurt am Main aktiv und wächst stetig. Neue Bauprojekte im mehrstelligem Wohneinheitenbereich sind unter anderem in Bensheim (Meerbachsportplatz), Darmstadt (Ludwigshöviertel und Lincoln-Siedlung), Griesheim (Konversion Süd-West), Köln-Porz (Neue Mitte Porz, Brück, Holweide), Mainz (Zollhafen und Heiligkreuz-Viertel), Mannheim (Franklin-Mitte), Velbert (Sternbergstraße), Wiesbaden (Nordenstadt), Wolfsburg (Nordsteimke/Hehlingen) geplant oder befinden sich in der Umsetzung.

Für größtmögliche Kundennähe sorgen 19 regionale Kundencenter und Servicebüros sowie das Engagement im Rahmen der gemeinnützigen Dienstleistungsgesellschaft Parea, die nachhaltig das nachbarschaftliche Miteinander, das aktive Seniorenwohnen und mit den Großtagespflegeeinrichtungen „Kleine Knirpse“ die Betreuung von Kindern unter drei Jahren fördert. Die Hauptverwaltung des Unternehmens ist seit seiner Gründung in Greven ansässig.

In **Köln** zählen heute über 3000 Wohnungen zum Bestand von Sahle Wohnen, der sich über verschiedene Standorte in der Stadt verteilt. In Riehl (665 WE), Buchheim (506 WE), Porz (635 WE) und Chorweiler (515 WE) befinden sich die größten Wohnanlagen. Um die Anliegen der Mieterinnen und Mieter kümmern sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in zwei Kundencentern, und zwar in der Kopenhagener Straße 1 in Chorweiler und in der Wilhelmstraße 3 in Porz. Aktuell beteiligt sich Sahle Wohnen mit dem Neubau eines Wohnhauses mit 52 geförderten Seniorenwohnungen und drei Gewerbeeinheiten an der Realisierung der „Neuen Mitte Porz“.

Eine Besonderheit der Unternehmensgruppe Sahle Wohnen ist die enge Verzahnung von Bau- und Wohnungswirtschaft. Alle wesentlichen Einzelleistungen von der Planung der Wohnanlagen und Einfamilienhäuser über den Bau, Verkauf und Betrieb bis hin zur dauerhaften Vermietung werden von Teilen der Gruppe in steter Abstimmung miteinander erbracht.

sahle-wohnen.de

Rückfragen richten Sie bitte an:

Sahle Wohnen - Kundencenter Köln-Porz
Volker Hille, Kundenbetreuer
Wilhelmstraße 3, 51143 Köln
Volker.hille@sahle.de, Tel.: 02203 / 51186

Sahle Wohnen – Unternehmenskommunikation
Jutta Morrien, Pressereferentin
Bismarckstraße 34, 48268 Greven
Jutta.Morrien@sahle.de, 02571/81-423